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Anfrage  

 
im Blumenthaler Beirat 

19. Nov. 2015 
an Ortsamt Blumenthal und 
Fraktionen im Blumenthaler Beirat 

 
 

Stilllegung des Tanklagers Farge 
 
 
Der Beirat möge folgende Anfrage beschließen und dem Senator für Umwelt  vorlegen: 
 
 
1. Trifft es zu, dass dem Senat Sanierungsalternativen vom Bundesministerium vorliegen? 
 
2. Wann werden diese dem Beirat und der Öffentlichkeit vorgestellt? 
 
3. Wie werden in die Presse lancierte Behauptungen einer Nienburger Firma beurteilt, die 
    unter anderem Behauptungen aufstellt, 

 wonach die Anlage angeblich noch 500 Jahre halten soll und somit bis zu 750 Mio€ 
vernichtet würden, 

 die Stilllegung ohne Rechtsgrundlage sei und 

 Behörden wie Bürgerinitiative angeblich falsch argumentierten? 
 
 
Begründung: 
 
„Nienburger Firma will Tanklager betreiben und Stilllegung rückgängig machen“ heißt es in 
einem Presseartikel (Norddeutsche vom 12.11.15 - anbei).  

 

 

Reinhold  KOCH   und Beiratsfraktion  

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN im Blumenthaler Beirat 
 
 
 
 

 

 


